
Уверенность в будущем
С 2014 года НГПУ активно занимается приемом на места в пределах целевой квоты. За это время количество 

абитуриентов, желающих учиться на бюджете и при этом иметь гарантированное место трудоустройства после 
получения диплома, выросло в разы. «Весь университет» побеседовал с выпускниками, которые сейчас работа-
ют в школах, чтобы узнать, насколько принятое при поступлении в вуз решение заключить договор о целевом 
обучении оказалось верным. 

Алина Витальевна Элементова, учитель английского языка, русского языка  
и литературы МБОУ КСОШ №2 (Кыштовский район), выпускница ИФМИП НГПУ (2020 г.)
– Я подавала документы на целевое, чтобы после окончания вуза сразу трудоустроиться по специаль-

ности: целевое обучение дает уверенность в будущем. Уже с дипломом я вернулась в свою родную школу.
В работе учителя есть свои плюсы и минусы. Иногда кажется, что ты на американских горках. Несмотря на 

небольшую разницу в возрасте, сложно найти общий язык со старшеклассниками. Зато приятно, когда дети 
встречают тебя с радостью, готовятся к предмету, показывают свои знания, называют любимым учителем.
Я преподаю три предмета: русский язык, литературу и английский язык. Для этого после получения ди-

плома я проходила курсы профессиональной переподготовки.К большой нагрузке со временем привыкаешь 
и втягиваешься в школьный ритм, к тому же в ИФМИП НГПУ я научилась правильно распределять время.

Екатерина Сергеевна Глибина, учитель истории  
МБОУ «СОШ с. Тальменка» (Искитимский район), выпускница ИИГСО НГПУ (2019 г.)

– На целевое я поступила ввиду жизненных обстоятельств: сильно переживала, что не пройду на 
бюджет. Уже на первом курсе влюбилась в историю и в педагогику. В рабочем коллективе меня приняли 
хорошо, ведь я пришла работать в школу, которую заканчивала. Сложнее всего было справиться с кучей 
методической работы. Еще в первые дни я сталкивалась с «проверкой на прочность» от учеников старших 
классов, но и ее успешно прошла. Самое приятное, пожалуй, видеть, что детям действительно интересно 
слушать тебя, работать, изучать и анализировать.

В дальнейшем планирую развивать свои профессиональные навыки, продолжать работать в школе, в 2022 году 
собираюсь получить категорию. Ни разу не пожалела, что училась в ИИГСО НГПУ по целевому направлению! 

Виктор Юрьевич Бойко, учитель математики МКОУ Ордынская СОШ №3  
(Ордынский район), выпускник ИФМИТО НГПУ (2020 г.)

– Подавая документы в НГПУ на бюджет, решил обезопасить себя и взять целевое направление от 
школы. Потом оказалось, что перестраховался – и так бы по баллам прошел. Студенческая жизнь была 
такая же, как у одногруппников, разница только в том, что мне после получения диплома не нужно было 
искать место для трудоустройства.  

Мне безумно нравится мое место работы! Самое сложное – найти к каждому ребенку индивидуальный под-
ход, но я пока что справляюсь. А самое интересное – это жизнь школы со всеми ее мероприятиями. Преподаю 

тот предмет, которому обучался в вузе: это математика, то есть алгебра и геометрия. Поначалу было тяжело 
справиться с нагрузкой, сейчас  привык. В будущем планирую развиваться и расти по карьерной лестнице.

Анастасия Хомякова, педагог-психолог МКОУ Варламовская СОШ  
(Болотнинский район), выпускница ИД НГПУ (2020 г.)

– Изначально я хотела поступить на факультет психологии, но не добрала буквально один балл. После 
этого решила взять целевое направление и тем самым увеличить шансы. У меня получилось: я поступила 
в институт детства на профиль «Педагогика и психология начального образования». Благодаря целевому 
направлению я сейчас работаю педагогом-психологом в своей родной сельской школе.

Я провожу развивающие индивидуальные и групповые занятия, тренинги, работаю с детьми с ОВЗ. Ребята 
меня полюбили, улыбаются при встрече и бегут обниматься. Это придает мне уверенность, что я выбрала 
свою профессию. Любовь детей – это самое приятное в моей работе. Сложности возникли с оформлением 

рабочей документации, тогда директор отправил меня в психологический центр к опытным специалистам, 
которые все подробно объяснили. В дальнейшем планирую продолжать работать с детьми и набираться опыта.

Лидия Александровна Бабичева, учитель биологии, химии, экологии,  
основ финансовой грамотности МКОУ «Владимировская средняя  

школа» (Тогучинский район), выпускница ИЕСЭН НГПУ (2020 г.)
– Целевое направление мне предложили в школе. Я задумалась: многие студенты после окончания 

вузов с трудом находят работу по специальности, а целевое обучение гарантирует то, что после обучения 
тебе предоставят должность и заработок. На мою студенческую жизнь целевое обучение тоже повлияло 

положительно: мне выплачивали дополнительную стипендию.
Мне нравится работать учителем, я с удовольствием провожу уроки. Самое приятное – это готовиться с 

детьми к мероприятиям и видеть их заинтересованность. В дальнейшем планирую развиваться: получить 
категорию, проходить курсы повышения квалификации.


